



Accueil > Evénements > Manifestation culturelle > CARRY LE ROUET

Type :  Ville :   
Début :  Fin :

## Goûter lecture

( Proposé par offtourisme ) Du 18/01/2017 au 18/01/2017



Goûter lecture Contes de l'hiver, ouvert aux enfants âgés de 3 à 7 ans sur inscription, à la bibliothèque, 16h. Infos : Bibliothèque 04 42 13 25 37 mail : bibliotheque-carrylerouet@orange.fr

Lieu : Bibliothèque



16 Décembre  
2016

Goûter lecture

Mercredi 18 janvier 2017

Annonce en ligne sur Maritima

Annonce des événements



## Goûter lecture

Enfants et famille



Bibliothèque  
13620 Carry-le-Rouet

mercredi 18 janv. à 16:00

[Ajouter au calendrier](#)

### Quoi/Pourquoi :

Goûter lecture, contes de l'hiver, ouvert aux enfants âgés de 3 à 7 ans sur inscription.

[Modifier les informations](#)

[Partager l'événement](#)



Goûter lecture

Mercredi 18 janvier 2017

Annonce en ligne sur Yelp

Annonce des événements



16 Décembre

2016

## l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

### GOÛTER LECTURE

Visuel

indisponible

Rencontre littéraire  
Date : le mercredi 18 janvier 2017  
Organisateur: office de tourisme  
Adresse: Espace Roger Grange,  
Ref. annonce: 98982

Goûter lecture,  
Contes de l'hiver  
Ouvert aux enfants âgés de 3 à 7 ans sur inscription,  
bibliothèque à 16 h.  
04 42 13 25 37 bibliotheque-carrylerouet@orange.fr

commentaire succinct de l'événement:

**Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône**

### GOÛTER LECTURE

Visuel

indisponible

**Rencontre littéraire**  
Date : le mercredi 18 janvier 2017  
Idée sortie ° 98982

Goûter lecture

Goûter lecture

Mercredi 18 janvier 2017

Annonce en ligne sur l'agenda des sorties

Annonce des évènements



12 Décembre  
2016

# La Provence

## L'épiphanie célébrée par l'amicale des territoriaux



L'Amicale des agents territoriaux vient de se réunir pour tirer les reines et rois, au Jas Vieux.

PHOTO JLC

L'Amicale des agents territoriaux de la commune, s'est retrouvée autour de Christiane Huet, présidente de l'association. Après les fêtes de fin d'année, les membres et leurs familles se sont réunis pour tirer les rois et reines. Les galettes et frangipanes toujours aussi succulentes ont été cuisinées par Yves, mari de Christiane, et cuisinier préféré des adhérents qui, à chaque manifestation, découvrent avec plaisir ses délicieuses créations culinaires.

L'amicale est née en juin 2003, Jo Bousquet en fut la première présidente, avant que Christiane en prenne le flambeau en janvier 2006. Cette association est le fruit d'une passion commune.

Tout au long de l'année plusieurs séjours et manifestations seront proposés en France et également à l'étranger.

*"Le but de notre association est de créer et renforcer les liens qui nous unissent, personnel actif ou bien entendu retraité, afin que les employés municipaux se retrouvent dans un autre contexte que celui du travail, ajoute Christiane. La philosophie d'une Amicale est de réunir autour d'une même passion, de valeurs telles que le bénévolat et le service aux autres, des hommes et des femmes et leurs familles de tous âges, de statuts différents."*

L'épiphanie a été célébrée lors de cette première manifestation chaleureuse et amicale de l'année.

Amicale des territoriaux

Mercredi 18 janvier 2017

Article dans la Provence

Célébration de l'épiphanie



18 janvier  
2017

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET ● L'aventure Littéraire.** Un nouveau rendez-vous de "l'aventure littéraire" a lieu mercredi 31 janvier à 14h30, à l'espace Roger Grange.

● **Don du sang.** La prochaine collecte de sang a lieu le jeudi 2 février, de 15h à 19h30, à l'espace Fernandel.  
→ Renseignements au 06 21 30 53 06.

Aventure littéraire - Don du sang

Mercredi 18 janvier 2017

Article dans la Provence

Annnonce des évènements



18 janvier  
2017

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET** ● **Loto.** Le groupe Amical organise un loto samedi 21 janvier à 15h, à la salle Canepa.

● **Super loto.** New Sport organise un super loto dimanche 29 janvier à 15h, à l'Espace Fernandel.

● **L'aventure Littéraire.** Un nouveau rendez-vous de "l'aventure littéraire" a lieu mercredi 31 janvier à 14h30, à l'espace Roger Grange.

Loto - Super loto - Aventure littéraire

Vendredi 20 janvier 2017

Article dans la Provence

Annnonce des évènements



20 janvier  
2017

# La Provence

## Les gendarmes coupent les ailes aux voleurs

Les statistiques sur la Côte Bleue en matière de cambriolages sont, comme ailleurs dans le département : à la hausse. Mais les militaires ont un avantage sur ce secteur géographique : ils peuvent compter sur la participation citoyenne des habitants. Et c'est justement la vigilance de nombre d'entre eux qui a permis l'arrestation de plusieurs cambrioleurs.

### LE CAMBRIOLEUR SORTAIT DE PRISON

Lundi, les gendarmes ont été prévenus qu'un individu disant "chercher son chien" avait pé-

nétre dans le jardin d'une habitation de Carry. A la vue des gendarmes, l'homme a pris la fuite jetant, au passage, un sac à dos qui contenait des bijoux. Les recoupements et les investigations des militaires ont permis de retrouver la trace du suspect, chez sa concubine. Mais l'arrestation n'a pas été de tout repos. La femme s'est rebellée et a insulté les policiers. L'homme, qui a été placé en garde à vue, était défavorablement connu des services judiciaires. D'ailleurs, il sortait de prison et s'était installé à Carry il y a peu. Les investigations ont permis

de démontrer que l'homme avait cambriolé, au moins, quatre habitations. Il a été présenté à un juge et écroué. Sa compagne répondra de recel, rébellion et outrages aux forces de l'ordre devant le tribunal correctionnel au mois de février.

### LA VOLEUSE ENCEINTE

A Ensûès, le témoignage d'un habitant s'est révélé aussi décisif. Il surprenait deux individus qui sortaient d'un jardin. Il a eu la présence d'esprit de relever la plaque de la voiture. Les gendarmes ont immédiatement lancé une opération et interpel-

lé, après une surveillance, les deux suspects. A l'intérieur du véhicule, ils découvraient des bijoux provenant de divers cambriolages. Les gendarmes remontent leur trace sur des cambriolages sur la Côte Bleue, mais aussi à Pélissanne et La Destrousse. Au moins quatre cambriolages et une tentative leur sont imputés. Les deux individus - dont une femme enceinte - ont été placés sous contrôle judiciaire.

### ROULOTTIERS À SAUSSET

Parmi les dernières affaires résolues par les gendarmes, c'est

à Sausset cette fois-ci qu'ils ont mis fin au manège de trois Martégaux qui s'étaient spécialisés dans les vols dans les véhicules. Les gendarmes ont recoupé des témoignages pour mettre la main sur ces trois personnes, déjà défavorablement connues des services judiciaires et en ont arrêté un en flagrant délit. Ils ont pu finalement interpellé les trois auteurs qui, après leur garde à vue, se sont vu remettre une convocation pour répondre de leurs faits, devant le tribunal correctionnel d'Aix-en-Provence le mois prochain.

S.R.



20 janvier

2017

Les gendarmes coupent les ailes aux voleurs

Vendredi 20 janvier 2017

Article dans la Provence

Le cambrioleur sortait de prison

## NEOZONE

### FLYBOARD AIR, L'HOVERBOARD FRANÇAIS AUX PERFORMANCES HALLUCINANTES

Alexandre © 20 janvier 2017 ☐ Aéronautique, Innovation



L'appareil embarque 4 moteurs à turbines d'une puissance individuelle de 250 chevaux. Ils sont alimentés par du carburant Jet A1 stocké dans un réservoir placé dans le sac à dos.

En mai dernier *Franky Zapata* (le fondateur de la société française *Zapata Racing*) a battu le record du monde de distance en hoverboard. Il a réussi à voler sur plus de 2,252km entre *Carry-le-Rouet* et *Sausset les pins*, à une altitude de 15m au-dessus de l'eau (pour des raisons de sécurité évidentes) pour une vitesse moyenne de 60km/h.

L'appareil embarque 4 moteurs à turbines d'une puissance individuelle de 250 chevaux. Ils sont alimentés par du carburant Jet A1 stocké dans un réservoir placé dans le sac à dos.

En mai dernier *Franky Zapata* (le fondateur de la société française *Zapata Racing*) a battu le record du monde de distance en hoverboard. Il a réussi à voler sur plus de 2,252km entre *Carry-le-Rouet* et *Sausset les pins*, à une altitude de 15m au-dessus de l'eau (pour des raisons de sécurité évidentes) pour une vitesse moyenne de 60km/h.



**Flyboard air - Franky Zapata**

**Samedi 21 janvier 2017**

**Article en ligne sur Neozone**

**Record détenu à Carry-le-Rouet**



**21 janvier  
2017**

# La Provence

## ZOOM SUR Carry-le-Rouet



**La commune équipée en cas d'épisode neigeux.** Les équipes de la Métropole Aix-Marseille Provence viennent d'équiper un véhicule de l'antenne de la ville d'une saleuse, en prévention d'éventuelles chutes de neige annoncées. L'antenne de la Métropole pourra ainsi intervenir en cas de besoin sur le territoire communal, ou bien en renfort des équipes de la Métropole des communes voisines. Du côté des services techniques municipaux, le tractopelle est également prêt pour intervenir si nécessaire.

/ PHOTO JLC



22 janvier  
2017

Intempéries

Dimanche 22 janvier 2017

Article dans la Provence

La commune équipée face à la neige

# La Provence

DH

## Le FC Côte Bleue a besoin d'un succès

À 15 H, STADE MICHEL HIDALGO

12<sup>e</sup> journée de DH.

Côte Bleue (9) - Hyères (13).

Arbitres: M. El Mrabet assisté de MM. Saadi et Amo.

Le groupe du FC Côte Bleue: Boukit, Gomis, Brocchia, Soilihi, Mohamed, Bouzazi, Ahamada, Amara, Abou Deraa, Talbi, Boukechba, Mze, Zouaoui, Canet.

Entraîneurs: Christophe Denis et Momo Sadani.

Après avoir éliminé Gémenos de la coupe de Provence (1 à 1, 4 à 3 aux tab.) lors de la reprise, Côte Bleue s'est incliné sur la plus petite des marges (penalty concédé à l'heure de jeu) chez le même adversaire en championnat, dimanche dernier.

Du coup, avant de recevoir

Hyères cet après-midi, le FCCB se retrouve quelque peu distancé par les équipes de tête. Dix points le séparent désormais des premiers (Endoume, Cannes et l'EUGA Ardziv), c'est beaucoup et peu à la fois dans la mesure où les matches aller n'ont pas encore été bouclés.

Mais il ne faut plus perdre de terrain désormais et renouer avec un succès qui fuit les hommes de Christophe Denis et Momo Sadani depuis le 4 décembre, à domicile contre Salon (3 à 1).

Depuis, il y a eu trois défaites en championnat, à Cannes (1-0), à Sausset contre Endoume (1-2) le 17 décembre – le seul revers de la saison au stade Hidalgo – et à Gémenos donc.

C'est donc le moment ou jamais de renouer avec la victoire aux dépens d'un adversaire (avant-dernier avec 18 points)

qui, *a priori*, paraît à la portée du FCCB. "Il ne faut pas se loupier à domicile où on n'a pas le droit d'abandonner des points", dit d'ailleurs Christophe Denis, l'un des deux entraîneurs.

Mais il devra se passer des services de Youcef et Ciaravino, toujours blessés, alors que Canet débute sur le banc.

Compte tenu de sa puissance de feu (meilleure attaque de DH), Côte Bleue semble en mesure de prendre les quatre points en jeu, ce qui lui ferait le plus grand bien au classement.

Francis MARTINEZ



22 janvier

2017

FC Côte Bleue

Dimanche 22 janvier 2017

Article dans la Provence

Le FCCB doit gagner